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NBA常規賽周四賽程
(香港時間周五開賽)
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帝王 對 紐約人
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香港文匯報訊（記者潘志南）昨日以主教練身
份首天主持東方操練的女教頭陳婉婷(牛丸)，直言
有點緊張，目前她跟楊正光進行交接過渡期，兩人
會一起主持操練。「牛丸」亦不時跟助教團隊的黃
鎮宇交換訓練意見。
東方總監梁守志坦言，目前易帥是存在壓力和風

險，但會方的行動已表現出對這名細細粒女教練十
分支持。球隊重臣黃鎮宇更對「牛丸」的能力信心
十足：「我們希望『牛丸』不只成為首位港超聯女
主帥，更是首位冠軍女主帥。她有些技術和知識比
我們更豐富，已不是阿爸阿媽年代那樣老土，無需
區分性別！」
「牛丸」稱借助教練團建立和隊員更緊密的溝

通，她昨日開操時說：「起初有少許緊張，但球員
冒雨操練，表現落力，給我很大信心，確實存在無
形壓力。」

離隊兩將北上或泡湯
由於東方的基藍馬經已離隊，而法圖斯則前路未

明，防守上最欠兵源的「牛丸」坦言現時還有羅拔
圖、曾至孝和黃志聰，他們是能頂替離去的二人。
由於中國足協推出港澳台球員全屬亞援的新政策，

再不算是內援，梁守志認為法圖斯北上已有阻滯，連
基藍馬也不一定可成功加盟。他指當港腳算入亞援，
香港球員的質素會被韓國及日本的比下去，內地球會
必定精心打算，兩人北上分分鐘泡湯收場。

「牛丸」上任首日操練 稍緊張感壓力

傑志菁英盃悶和南區 富利被褫奪IBF金腰帶
香港文匯報訊（記者潘志南）港超聯菁英
盃A組傑志對冠忠南區，昨晚在冷雨下進行，
傑志主力盡出亦僅能賽和0:0。傑志在A組仍
排第1，南區因得失球輸給同分的東方而排第
3。儘管天氣頗冷，仍有251名觀眾入場。
傑志排出全部精英出擊，但叩門屈指可數，
上半場得艾力士於36分鐘及40分鐘的頭槌和
混戰中起腳稍慢一步；13分鐘盧均宜的禁區外
冷箭亦有點威脅。南區在下半場有兩個黃金機
會，先有一開賽蘇沙從右輔位突破，快推至小
禁區，只是他「獨食」近射柱邊出界。另外後
備夏志明一出場，於35分鐘單刀被封阻，最
終兩隊互交白卷。
南區十分支持菁英盃，盡遣隊中4名22歲以
下球員以正選上陣，令全隊平均只有24.7歲。

個多星期前才憑點數戰勝烏克蘭拳王克里
琴科的英國拳手富利，昨日驚聞遭國際拳擊
聯合會(IBF)褫奪其金腰帶，原因和富利將與
克里琴科重賽有關！
據知富利本來手執IBF、WBA及WBO三

料重量級拳王名銜，他更預定和克里琴科再
打一場，怎知這違反了IBF拳王必須跟新挑
戰者對賽的規定。原來富利和克里琴科的拳
賽合約中，是有條文讓後者提出重賽的權
利，這令富利無法按IBF規定跟另一烏克蘭
拳手格拉哥夫比賽。結果IBF取回富利的金
腰帶，讓格拉哥夫與美國的馬田去爭奪。
另外，富利早前因在報章發表涉及同性戀

和女性的負面出位言論，現遭英國警方調
查。 ■記者 鄺御龍

勇士強勢並沒有停下來的兆頭，周二
他們藉「浪花兄弟」基利湯遜與史提芬
居里（咖喱仔）連珠炮發，以131:123
作客擊敗溜馬，拿下今季23連勝，繼續
保持不敗。

主隊上半場失79分
平時總是「咖喱仔」施展準繩的3分
球技藝，今仗則輪到其「好兄弟」基利
湯遜出招，僅是半場他已獲得29分，全
場更錄得他在本賽季最高的39分，包括
10個3分球。「咖喱仔」則取得29分、
7個籃板和10次助攻的「雙雙」，至於
主隊球星保羅佐治則獲得33分，但未能
彌補球隊於防守上的不足，因溜馬在上
半場已讓對手搶去79分。
連同上季尾的常規賽4連勝，勇士已
錄得跨季的常規賽27連勝，追平熱火於
2012/13年球季的數字，為NBA史上第
二多。勇士暫代教練禾頓高興地說：
「我們的男孩們已鎖定了比賽，他們對

今晚這場波大為興奮，樂於頭三節的作
賽方式。我不認為有什麼壓力，我們只
是感到有趣。」
是役最佳的湯遜自爆，他踏中其他

人的腳掌而扭到足踝，應是有點瘀
傷，會有幾日疼痛，然而不會影響本
周五征戰塞爾特人。

「韋少」呈全方位表現
另外，雷霆在孟菲斯取
得大捷，他們以125:88
打敗主場應戰的灰熊，
雷霆教練當路雲眼見後
衛韋斯布魯克（韋少）打
出水準，必定喜出望外。
儘管主將杜蘭特取得 32
分，但「韋少」整體上更
為圓滿，他的13分與16次
助攻「雙雙」對球隊的幫
助比單純取分更為重
大。■記者 鄺御龍

公認是網壇美女的丹麥球手禾絲妮雅琪和加拿大
代表布沙爾，近日被發現和HBO處境劇《欖球

人生》(Ballers)的幕前演員一起外出暢玩，而兩女更
和劇中主角、前摔角手狄維莊遜「chok甫」玩合照。
單從她們放上網的照片看，「禾琪」的動作較有喜劇
感，可能讓她贏得入行做明星的機會。

無端見劇組疑為「試鏡」
今夏已在美國推出的《欖球人生》，講述狄維莊遜
飾演的已退休前美足球星，在轉當財務經理後的趣
事。儘管一直只聞樓梯響，但盛傳「禾琪」或布沙爾
其中一人會在劇集中亮相，由於她們暫時無需比賽，
實在是時候可嘗試新的東西。從無端端跟劇中演員碰
面所見，甚可能是她們跟製作團隊見面，如同「試
鏡」，讓劇組細看到底誰較適合粉墨登場。

如無意外，「禾琪」跟布沙爾都會參戰下月的澳
網，前幾個月因傷退出多個比賽導致世界排名狂跌的
後者更會以下月2日的深圳公開賽作為熱身，布沙爾
的對手將包括波蘭的拉雲絲卡和捷克的基維杜娃等。

盧比錫當費達拿新教練
另一方面，瑞士天王費達拿周二落實結束與「兒時
偶像」瑞典名宿艾保的合作關係，新一年會聘用克羅
地亞好手盧比錫擔任教練。於ATP官網中，艾保表
示跟「費天王」有着美妙的2年，「一開始已很清楚
那會是很特別的夥伴關係，和網壇最偉大的大使工
作。」並表明是和平分手，絕非反面收場。
費達拿明年將以1月3日的布里斯班國際賽作為開

端，今年他在這賽事拿下第1,000場職業賽勝利兼且
捧盃。 ■記者 鄺御龍

網壇美女魅力滲出球場

禾琪與布沙爾
傳串演處境劇傳串演處境劇
當你是體壇靚女，除了能在競技層面引人注目外，脫去運動裝也是魅力四射，成為其他

界別寵兒。現處休賽期的「丹麥甜心」禾絲妮雅琪(禾琪)和「楓葉美少女」布沙爾，近日

遇上HBO處境劇的台前演員，即大玩自拍齊齊開心，此舉即惹來兩女或會客串該劇的傳

聞。不知各位製片，有否興趣找這兩名美女做明星？

法拉利法拉利否認簽下竊密者否認簽下竊密者

風頭蓋風頭蓋「「咖喱仔咖喱仔」」
基利湯遜助勇士創基利湯遜助勇士創2323連勝連勝

20202020年奧運年奧運
場地單車遠離東京舉行場地單車遠離東京舉行
2020年東京奧運會的場地單車賽和

山路單車賽，昨日獲國際奧委會(IOC)
批准搬到遠離東京120公里、位於伊豆
的日本單車體育中心舉行。
IOC方面同意有關決定，是基於

「把焦點放在成本效益、可持續性和
遺留考慮上」，這能節省足足1億美元
(約7.8億港元)。場地賽是在日本單車體
育中心展開，山路賽則是鄰近該場館
的現存賽道，至於公路賽、計時賽及
BMX賽則保留在東京進行。對於逗留
伊豆作賽的運動員，那兒會有衛星選
手村方便他們比賽。 ■記者 鄺御龍

繼原定開羅舉行的男子壁球世錦賽
因保安理由而取消後，馬來西亞昨日
亦宣佈定於本周五假吉隆坡展開之女

子壁球世錦賽亦要取消。然而有指今
次決定並非主辦單位所講的單純保安
問題。
以倫敦為基地的職業壁球協會(PSA)

發表電郵聲明，指因收到比賽搞手通
知，才決定取消女子壁球世錦賽，然
而有關宣佈是本月5日作出，卻未有在
PSA的官網或其他社交網站上出現。
事實上，今屆女子世錦賽在上周已爆
發爭議，因比賽搞手曾提出「涉及保
安關注」而提議取消，但大馬當地並
沒有安全問題，官員對此盛怒不已。
大馬體育部長凱里指有關說法如同
「勒索」，因搞手曾承認是資金問
題，並提出新的要求，只要大馬政府
提供贊助和保安的費用，比賽便能如
期進行。 ■記者 鄺御龍

取消壁球世錦賽取消壁球世錦賽 大馬惹爭議大馬惹爭議

■■「「禾琪禾琪」」跟狄維莊遜跟狄維莊遜
合照搞合照搞gaggag。。網上圖片網上圖片

■「牛丸」(右)用英式手法操練徐德帥
(中)與巴域斯。 潘志南攝

■新科拳王富利的IBF金腰帶被褫奪。 美聯社

■2020年奧運場地單車賽，會在遠離
東京的場館展開。 資料圖片

■大馬突然取消舉行女子壁球世錦賽
(圖為香港公開賽)。 資料圖片

■傑志前鋒費蘭度(左)受南區陳港斌凍
結。 潘志南攝

■■布沙爾布沙爾((右右))也可能亮也可能亮
相相「「公仔箱公仔箱」。」。 網上圖片網上圖片

■■人靚球技亦好的禾絲妮雅琪人靚球技亦好的禾絲妮雅琪，，傳傳
會客串演出處境劇會客串演出處境劇。。 資料圖片資料圖片

■■費達拿費達拿((圖圖))與艾保分與艾保分
道揚鑣道揚鑣。。 資料圖片資料圖片

■■「「韋少韋少」」((左左))打出水打出水
準準，，助雷霆大勝灰熊助雷霆大勝灰熊。。

■■基利湯遜基利湯遜((右右))發威發威，，連保連保
羅佐治都攔他不住羅佐治都攔他不住。。

近日平治車隊控告一名工程師，
指後者竊取平治的機密資料並投奔
另一車隊法拉利，然而法拉利堅稱
該名工程師未有加盟，從來沒有和
他簽約。法拉利發言人說：「曾經
是有洽談，但絕非正式合約。他在

可見將來還未打算來投。」表明一
切都是他本人的事，與法拉利無
關。由於該工程師是隸屬為平治開
發高效能引擎的小組，平治固然不
想他們統領天下的秘密外洩。

■記者 鄺御龍


